

INFORMARON EN LA JUNTA DE ACCIONISTAS

Inmobiliaria Ingevec Invertirá US\$120 Millones en los Próximos Tres Años

a caída del sector construcción en 2014 afectó fuertemente a la constructora e inmobiliaria Ingevec, que arrojó pérdidas por más de \$2.600 millones en el ejercicio anterior, sin embargo, tras la junta ordinaria de accionistas de la compañía, su presidente, Enrique Besa Jocelyn-Holt, tranquilizó a los presentes afirmando que este año sería "más estable".

Besa explicó que la firma dejó atrás el período con cifras negativas. "Este

2015 hemos dejado atrás las obras que impactaron en el período del 2010 al 2012 y hemos podido cerrar esos capítulos. Actualmente vemos buenas perspectivas, con mano de obra disponible, mayor disponibilidad de recursos y de gente capacitada y, por tanto, vemos un desarrollo más normal de la construcción, que se está notando en la calidad y cantidad de las obras que están retomando el ritmo tradicional", puntualizó.

El empresario indicó que la compañía tiene proyecta-

do para los próximos tres años una inversión de US\$120 millones en el área inmobiliaria y en el desarrollo de hoteles. "Estamos desarrollando más de 40 proyectos en el área inmobiliaria puesto que es donde hay mayor actividad, también en el sector hotelero con una cadena de hoteles, proyecto que recién estamos iniciando en el norte del país, además de la construcción de viviendas sociales en Santiago".

En la instancia, además, se eligió al nuevo directo-



rio por los próximos tres años, el que quedó conformado por Enrique Besa, José Antonio Bustamante, Francisco Vial, Ricardo

Balocchi, Francisco Javier Courbis, Juan Antonio Yáñez y el independiente Gustavo Alcalde.

Macarena Laso, abogada, Enrique Besa Jocelyn-Holt, presidente del directorio, y Rodrigo González Yutronic, gerente general.